

## BULLETIN PASTORAL– Mars 2025



Chers parents,

Voici tout d'abord une présentation de l'équipe pastorale, sous la direction de Madame Tortochot.



de gauche à droite :

Madame Barbiche, Père Jean-Charles Pellen vicaire à Saint-Lambert, Madame Delrot, Madame de Beauvoir, Madame Batereau

Merci à Mesdames Toussaint, Deschamps et Duport pour leur aide l'année écoulée.

En septembre la nouvelle équipe de pastour'ailes a été bénie et envoyée en mission. Elle comprend huit membres cette année :



Edouard Prevost, Capucine de Marcheville, Brune Gandon, Juliette Chatard, Azélie de Montalivet, Timothée Barbiche, Suzanne Clappier, Joséphine Gautret.



Le 20 septembre avait lieu la célébration de rentrée à l'église Saint-Lambert, occasion de confier cette nouvelle année scolaire.

Avant les vacances de la Toussaint et de Noël, l'équipe pastorale est intervenue dans les classes afin de parler aux élèves du thème de l'année : la paix.





Père Jean-Charles est toujours présent chaque mardi à l'école. Il vient dire un bénédicité avec les enfants, prier avec eux, jouer et parler avec ceux qui le souhaitent.

Pendant le carême, les enfants qui le désirent pourront se confesser à l'heure du déjeuner dans la cour de l'école.



Avant Noël, les pastour'ailes ont animé et participé à une soirée festive avec les personnes pauvres du quartier. Les boîtes de produits alimentaires, d'hygiène et de loisir que vous aviez remplies leur ont été offertes.



Vous avez été nombreux à participer à la messe de l'Epiphanie célébrée à l'église Saint-Lambert en janvier, avant de partager une galette !

L'équipe pastorale est intervenue une 3ème fois dans les classes en février et leur a parlé du pardon, toujours en lien avec le thème de la paix.



Le carême débute dès cette semaine. Au cours de cette période chaque classe effectuera un pèlerinage : A St Jean de Dieu pour les petits et moyens, chez les franciscaines missionnaires

de Notre-Dame pour les grandes sections, à Notre-Dame de la Salette pour les CP, à la chapelle des Lazaristes pour les CE1, à la chapelle de la médaille miraculeuse pour les CE2 et à Notre-Dame pour les CM. Des parents accompagnateurs seront sollicités par les maîtresses.

Nous reprendrons, comme pendant l'Avent, la prière des parents le vendredi matin à 8h35 (durée 10mn) dans la cour de l'école.

Vous trouverez ci-dessous les horaires des messes des cendres à Saint-Lambert.



Nous vous proposons un « café pasto » ouvert à tous, mardi 25 mars, jour de l'Annonciation, à 8h30 au Brazza, café situé à côté de l'école



- Mercredi 5 mars : Messes des cendres à 8h30- 12h10- 20h à l'église Saint-Lambert
- Vendredi 7 mars à 8h35 : 1ère Prière des parents dans la cour, et, chaque vendredi jusqu'au 11 avril
- Mardi 25 mars à 8h30 : café Pasto, au Brazza, 8h30
- Vendredi 2 mai : Messe de Pâques de l'école à 10h à l'église Saint-Lambert